



GENUSS GALERIE RÖTHELBERG

«Genuss Galerie Röthelberg» mit drittem Gastkoch am Start

Zug, 6.10.2025 – Mit einer dritten Gastkoch-Vernissage am Donnerstag, 15. Oktober 2025 heissen die «Genuss Galerie Röthelberg» Ihren neuen Gastkoch Niklas Oberhofer willkommen und verabschieden gleichzeitig den zweiten Gastkoch Felix Eppisser aus Myanmar dessen Menu die Gäste verzaubern konnte.

Die «Genuss Galerie Röthelberg» ist ein in der Schweiz einzigartiges Gastrokonzept. Die Gäste werden mittags aus einer kleinen Lunchkarte mit ausgewählten Speisen verwöhnt und abends wird auf drei exklusive Menus gesetzt. Diese können in 2 – 5 Gängen genossen werden. Neben dem Gastkochmenu werden eine Eigenkreation, das Röthelberg-Menu, sowie eine vegetarische Variante von unserem Gastgeber und Executive Chef **Dennis Siesser** angeboten. Die eigenen Menus werden öfter gewechselt als das Gastkochmenu.

Die ersten zwei Gastköche von Anfang Mai bis Mitte Oktober 2025 waren **Moses Ceylan** und **Felix Eppisser**. Das Konzept findet immer grösseren Anklang in Zug und zieht auch schon viele Gäste aus den benachbarten Kantonen an.

Als neuen Gastkoch ab dem 15. Oktober bis unmittelbar vor Weihnachten kommt **Niklas Oberhofer** aus Zürich. Niklas Oberhofer verbindet klassische französische Handwerkskunst mit japanischen Einflüssen – provokant, minimalistisch, einzigartig.

Im Jahr 2022 wurde er als jüngster Sternekoch mit einem Michelin-Stern ausgezeichnet. Bereits im ersten Jahr erhielt er 16 Punkte im Gault-Millau, im zweiten Jahr sogar 17 Punkte.

Seit über einem Jahr führt er erfolgreich seine Firma [noEvents](#) in Zürich. Mit dem Slogan „we create experience“ bringt er gemeinsam mit seinem Team massgeschneiderte kulinarische Erlebnisse von A nach B. [noEvents](#) organisiert Events im privaten Bereich sowie für Unternehmen – für bis zu 400 Personen. „In den vergangenen Monaten lag mein Fokus stark auf dem Aufbau meiner Firma [noEvents](#). Nun widme ich mich wieder vermehrt medialen Auftritten und kulinarischen Events. Ich bin stolz und freue mich sehr, Teil des Projekts im Röthelberg zu sein. Für das Menü habe ich einige meiner Signatures aus dem EPOCA mitgebracht – Gerichte, die in den letzten drei Jahren dort entstanden sind und mir besonders am Herzen liegen. Langfristig wird auch zusätzlich wieder ein fester Standort dazukommen – ein eigenes Restaurant, in dem meine Gäste mich persönlich erleben können. Die Eventfirma [noEvents](#) bleibt weiterhin ein zentraler Bestandteil.“ so Niklas Oberhofer.

Zudem ist er auf diversen externen Veranstaltungen tätig, darunter Charity-Events und Chef's Dinners. Darüber hinaus entwickelt er Gastronomiekonzepte und unterstützt andere Restaurants mit kulinarischen Ideen sowie wirtschaftlichem Know-how und Optimierungen.

«Nach dem Nahen Osten und Asien reisen wir nun kulinarisch nach Japan mit französischen Einflüssen gepaart und sind somit bereits um die halbe Welt gereist. Für unser Team immer wieder eine neue Inspiration» so Dennis Siesser über seine Gastköche.

«Nachdem Niklas am Genuss Film Festival in Zug gerade eben die Gäste begeistern konnte verlängern wir somit seine «Saison» in Zug mit dem Engagement im Röthelberg» sagt Matthias Luchsinger, Mitinitiant der Genuss Galerie.

Niklas Oberhofer wird an der Vernissage am 15. Oktober vor Ort anwesend sein und mit dem Team zusammen das neue Menu präsentieren.

Unsere Öffnungszeiten

Montag und Dienstag
geschlossen

Mittwoch/Donnerstag
11.45 - 14.00 Uhr / 18.00 – 22.00Uhr

Freitag/Samstag
11.45 - 14.00 Uhr / 18.00 – 23.00Uhr

Sonntag
11.30 – 15.30Uhr

Weitere Infos

[Restaurant mit Aussicht auf den Zugersee – Genuss Galerie Röthelberg](#)

[Sterneköche zu Besuch im 2025 – Genuss Galerie Röthelberg](#)

Reservierungen

welcome@genussgalerie-roethelberg.ch

Medienauskunft

Genuss Galerie AG, Matthias Luchsinger

+41 79 402 29 58

matthias.luchsinger@mediador.ch